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臺北市立成淵高中 111 學年度第 1 學期 

第二次膳食督導管理委員會會議紀錄 

壹、時間：112年 1月 7日（星期六）下午 12:00 

貳、地點：行政大樓 3樓會議室 

參、出席人員：詳簽到表 

肆、主持人：朱校長逸華                                記錄：王雅儀 

伍、主席致詞： 

人數已超過 1/2，我們開始今天的會議。請衛生組長先進行業務報告。 

陸、工作業務報告： 

王組長惠芝：衛生組就以下各項目做業務報告。 

一、持續辦理每週三四五供應有機蔬菜、每週三供應有機米。 

二、本學期有供應石斑魚專案，原預計供貨 4 次，因貨量不足目前供

應 3次。 

三、感謝熱食部廠商願意幫忙烹調石斑魚，學校供應給全校師生時間： 

1. 11/15第一次到貨：11/21、11/30供應 

2. 12/29第二次到貨：1/4、1/5供應。 

3. 01/06第三次到貨：預計於 1/9、1/10供應。 

四、禁用美耐皿及一次性餐具，配合法規所以學校開會，持續用不銹鋼

餐盤盛裝。。 

五、餐飲督導，維持每週查驗。 

六、午餐滿意度調查：問巻總回收數 75份；質性調查的建議部分，細

節請參閱 excel檔，資料已提供給合作社和熱食部做為改進參考。 

1. 調查對象為國高中部各班學生、國高中部各領域老師。 

2. 問巻總回收數 75份。 

3. 調查表量化結果，滿意度都是提升的。 

合作社 4.04.1、早餐部 3.84.0、簡餐部 3.74.0 

4. 質性資料，感謝各班學生及老師給予很多回饋，簡述如下： 

合作社：收銀速度較慢，希望增加櫃檯，做好動線管制。 
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早餐部： 

1. 食物較油，所以造成裝食物的紙袋也油油的。 

2. 增加非油炸的品項。 

3. 餐點份量不均，例如：甜不辣。 

4. 希望改裝飲料包裝。 

5. 出餐可否改為叫號機或號碼機。 

6. 是否有線上點餐等服務。 

7. 老師希望上課鐘響即停止販賣；人員衛生習慣要都注意，

比如收錢、拿餐點。 

簡餐部： 

1. 菜色重複性太高、可推出多樣化餐盒。 

2. 青菜比例較少 

3. 希望能提供純素的選項，目前選擇較少。 

4. 建議有效管理不銹鋼碗。 

5. 增加線上點餐或叫號碼機。 

6. 改線注意動線與插隊問題。 

校長：謝謝衛生組報告。 

柒、合作廠商回應： 

熱食部： 

一、線上點餐可以考慮，不過也要學校配合。 

二、明確標示菜品免費贈送，這部份可以改善。 

三、蒸蛋的量增加，沒有問題。 

四、素食的部份也可以配合。 

五、鋁鉑飲料包裝的改良，擔心改其他材質的會不符合法規，這部份會

再研究。 

校長： 

一、謝謝熱食部回應。 

二、合作社很辛苦，是學校老師兼任，也是無酬的工作。 
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合作社： 

一、結帳人力的部份，會請結帳人員加速。 

二、因為經營的關係，下午 2 點後只剩一位結帳人員，這部份會再研

究整個流量，是否微調增加人力。 

三、因為下午 2點至 4點，只剩 2個 10分鐘下課時間，所以希望大家

能夠提早來購買。 

四、冷氣的部份，只能增加通風，增加不同方位電扇，以利空氣對流。 

班聯會主席： 

一、想詢問石斑魚供應的方式，是料理包嗎？ 

二、因為這禮拜食用時有很多魚鱗。 

熱食部廠商： 

一、不是料理包，是生的魚。 

二、石斑魚到貨，已經做過加工的處理，是已切好的小塊狀，所以無法

再進行加工，僅幫忙烹飪。 

衛生組補充：石斑魚是農委會統一供應的，已經做了除魚刺、魚鱗前置

處理；所以魚鱗的部份，會再跟農委會反應，因為食材是

中央直接提供。 

校長： 

一、石斑魚是農委會提供，熱食部義務幫忙烹調。 

二、魚鱗的部份請衛生組再跟農委會反應。 

三、如果沒有其他意見，就進行提案討論。 

捌、提案討論： 

案由：熱食部廠商來文，簡餐部欲調漲價格（5元）一案，提請討論。 

說明：期初會議，廠商希望調漲價格，會議決議評估這學期的表現，於

期末討論。 

校長說明：大家是否有要提出的說明或建議。 

廠商： 

一、因為食材上漲很多，尤其蛋的價格更是乘倍上漲。 

二、很多單位、學校價錢是 70元以上。 
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三、請各位委員體諒廠商的立場，因為食材價錢已普遍提升。 

教師會會長：中低收學生補助，國中生是以學校便當價錢來補助；高中

生好像是 55元。 

衛生組補充：昨天收到公文，從寒假開始補助價錢調整至 65元。 

校長： 

一、採無記名投票，贊成畫、不贊成畫×；委員才提供票。 

二、請教師會會長、家長代表監票。 

無記名投票結果：同意 12票、不同意 6票。 

決議：同意給予漲價，是下學期開始。請廠商品質要堅持好。 

高三級導師：廠商提到南港高工已漲到 75元，是否要收集一下其他學

校熱食部的價錢。 

校長： 

一、請學務處統計一下，其他學校熱食部的價錢。 

二、另外，有關午餐補助低收入學生費用，也來文調整至 65元。 

三、很多食材也都有漲價，不過如果品質沒做好，也不會同意漲價。目

前調查分數是有提升的，也希望維持並繼續往上。 

玖、臨時動議：無。 

壹拾、散會：下午 12:25。 


